

Huesca

Amanda Compañet Querol



4/12/2010

La variante de Binéfar estará operativa a partir del próximo verano

El secretario de Estado de Infraestructuras y Planificación, Víctor Morlán, ya ha dado fecha para la puesta en marcha de la variante de Binéfar. A finales de verano este tramo debería entrar en funcionamiento según sus previsiones a lo que sumaría el tramo de enlace con la provincia de Lérida que podría estar lista con anterioridad.

Huesca.- El secretario de Estado de Infraestructuras y Planificación, Víctor Morlán, ya ha puesto fecha para la finalización de la variante de Binéfar. El próximo verano es la fecha prevista por su departamento que irá de la mano con la puesta operativa de la unión con la provincia de Lérida y la variante de Almacellas. Uno de los tramos más importantes que todavía queda por finalizar y que podría estar operativo a finales de 2011 salvando los recortes y la reprogramación.

Morlán ha adelantado los plazos de finalización de la variante de Binéfar y su conexión con el límite de la provincia. Dos obras muy distintas que podrían estar concluidas antes de verano del próximo año con la finalización del tramo **Morlán ha visitado las obras de la variante de Binéfar** binaferense. A ello se suma la apertura de la variante de Almacellas que podría estar lista para finales del próximo año, lo que supondría, el cierre de la conexión Siétamo- Lérida que se espera que pueda ponerse en marcha a inicios de 2012.

El secretario también ha incidido en el inicio de las obras del tramo de Ponzano que se han puesto en marcha esta misma semana. Una conexión que podría estar restablecida en cuatro meses y que dejaría cerrado buena parte del trazado de la provincia. Morlán también ha manifestado que el plazo presupuestario puede extenderse más allá de las fechas previstas como también es habitual en otras obras de la misma tipología.

El desdoblamiento de la N-II, el estado de la AP-68 y la N-232 también forman parte de las cuestiones prioritarias para el secretario a la espera de poder conocer las necesidades de cada vía a través de varios estudios alusivos.

Por su parte el alcalde de Binéfar, Manuel Lana, ha agradecido la visita del secretario y la nueva puesta en marcha de las obras para las que el Consistorio ya presentó algunas alegaciones. Una mayor iluminación en las zonas de acceso, la mejora de la evacuación del agua y el refuerzo de medidas de seguridad han sido algunas de las peticiones que ha hecho el edil al secretario en su encuentro tras la visita a ambos tramos que discurren por la comarca de La Litera.

[\[Cerrar\]](#) [\[Imprimir\]](#)

[Redacción](#) | [Webmaster](#) | [Sugerencias](#) | [Widget](#) | [RSS](#) | [+ Google](#)

Copyright © Actualidad Media 2001-2010
Actualidad Media S.L. CIF. B-99155533, C/ Ossau, 9, local 50003-Zaragoza Tfno. 902 104 191 Director: Roberto García Bermejo